

## **Jahresbericht Netzball 2019/2020**

Im August startete für die Gruppe Netzball wieder eine neue spannende Saison. Es warteten wieder tolle Turniere, schweisstreibende Trainings und gesellige Anlässe auf uns. Leider machte auch uns das neue Corona Virus einen Strich durch unsere Rechnung.

Im September starteten alle vier Mannschaften in der 1. Liga. Nach dem Aufstieg von Buttisholz 3 waren wir top vertreten in der obersten Liga. Die Spiele waren anspruchsvoll, aber fair.

Im November traten wir mit zwei Mannschaften am Turnier in Eschenbach, Kategorie Elite, an. Die Mannschaft Buttisholz 1 gelang der 13. Platz mit Frauenpower. Buttisholz Mix mit Männerverstärkung schaffte es auf den 4. Platz. Der Gewinn, ein feiner Wein und ein Rollschinkli kamen anschliessend im gemütlichen Beisammensein auf den Tisch.

Der Chlaushöck im Moosstübli wurde dieses Jahr vom Volley organisiert. Sogar der Samichlaus war anwesend und wusste zu jeder Gruppe eine lustige Geschichte zu erzählen. Nach einem kurzen, adventlichen Spaziergang mit Kerzenschein, Laternen und Taschenlampen in eisiger Kälte genossen alle Turnerinnen das feine Nachtessen. Besonders das riesige Dessertbuffet war die Sünde wert, wir trainieren ja auch das ganze Jahr, also haben wir es uns verdient.

Am 24. März 2020 hätte die Rangverkündigung der Wintermeisterschaft stattfinden sollen in Menznau. Wegen des Corona Virus bekamen wir die Resultate nur auf dem elektronischen Weg. Die Wanderpokale der 1. und 2. Liga mussten wir schweren Herzens wieder abgeben. Wir belegten jedoch dicht gefolgte Spitzenplätze: 3. Platz B4/ 4. Platz B1/ 5. Platz B3 und 7. Platz B2!

Das 4. Netzball-Turnier am 3. und 4. April 2020 konnte leider nicht durchgeführt werden. Trotz allem, ein riesiges Dankeschön ans OK des Netzballturniers in Buttisholz. Sie haben viele Stunden mit der Organisation verbracht und sich einen schönen Abend in der Beachbar als Belohnung verdient.

Das Sportfest vom 5. – 7. Juni 2020 in Zug wurde ebenfalls frühzeitig abgesagt. Wir hätten mit drei Mannschaften wunderbar ein Büssli füllen können und wären mit guter Laune nach Zug gereist. Hoffentlich klappt es im nächsten Jahr wieder, damit wir den Titel vom letzten Jahr verteidigen können.

Den Netzballabschluss konnten wir am 29.6.2020 mit Abstand in Ruswil geniessen. B1 lud zum feinen Aperó und gemütlichen Grillieren ein. Die Anreise mit dem Velo war nicht ohne, obwohl viele einen Elektromotor besassen. Dieses Jahr hatten wir fünf Austritte von Natascha Tschuppert, Dagmar Holzer, Tamara Rölli, Stefanie Rölli und Yvonne Studer. Besonders Yvonne möchten wir für die grosse Arbeit als Gruppenpräsidentin für den Verein danken. Natürlich auch einen grossen Dank an Natascha und Tamara für die Arbeit im OK für das Netzballturnier. Wir werden euch fünf vermissen, nur das Beste für euren weiteren Weg.

An die ganze Gruppe B1 vielen Dank für den wunderschönen Abschluss bei Sonne und grandioser Bergsicht.